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СТРОИТЕЛЬ, судьба выполнения плана 
В третьем раз-дк- в твоих руках! семилетги 

нымм и ,волнующими 

событиями наполнены трудовые будни советских людей. Но 
самым величайшим и радостным из них явится предстоящее 
отасрытие исторического ХХ11 съезда Коммунистической пар-

тии Советского Союза. Как и повсемертно в стране, на •пред-

приятиях н стройках города, в совхозах и колхозах района 
все ярче разгорается предаъездовакое со.ренвновамие за досроч-

ное iвынолнение принятых обязательств и плановых заданий. 

Достойную lвстречу предстоящему партийному съезду го-

товят и сланцевекие страителм.IВ третьем году семилетки им 

предстоит ,построить Оланцевокий шиноремаитный завод, свы-

ше В тысяч квадратных метров навой жилой площади. В пер-

вом полугодии коллектив седьмого строительного управления 

треста ,1* 31 сдал iв эксплуатацию свыше 3300 квадратных 

метров жилой площади. В навык квартирах справили ново-

селье десятки семей сианцевчан. 

Сейчас строители подготавлювают новоселам еще ряд мно-

гоквартиных ,домов общей жилой площадью свыше 2600 квад-

ратных метров. В зб-квартирном даме по ;улице Жуковского в 

скором времени поселятся семьи строителей, а ж нервом этаже 

намечено отгурыть городскую библиотеку. В городе, готовятся к 

заселению еще два 24-ювартирных дома. Один из них предмаз-

начен для семей горняков м химиков, а второй - для автомо-

билистов. 

Большое и ответктвенное обязательство в честь ХХ11 съез-
да КПСС приняли на себя коллективы седьмого управления 

треста № 31 м четвертого опделачного участка треста № 38 по 

строительству жилых домов и жювотновадческмх :помещений в 

совхозах «Родина» и аО,сымiимский». !На- эти цели здесь запла-

нировано изрiасхадавать 419 тысяч рублей. Сейчас уже сданы в . 

эксплуатацию в совхозе аРодина» коровник на 124 головы и 

216 квадратных метров жилой площади: Все остальные живот-

новодческие помещения и жилые дама находятся в стадии 

строительства. Коллективы стремятся к открытию ХХ11 съезда 
КПСС Сдать в ,Выскатке 12-квартирный , жилой дом, где посе-

лятся семьи полеводов и животноводов совхоза «Родина». 

В дюн цречдаъезiдавакото соревнования хорошо трудятся на 

строительных площадках города и в совхозах района камилек-

сные бригацы каменщиков тт. Можейко, Анисимова, плотников 

тт. Струиева, Крапивхо, штукатуров т. 1Малахова, маляров 

тт. Горохава, .Бабаджамова н многие друаме. Они стремятся с 

честью выполнить сваи тgредсъездавакие обязательства, повы-

шают выработку. 
Но на отдельных стромггельных площадках города не овсе 

идет гладко с выполнением обязательств и плановых заданий 
третьего года, семилетки. Сильно отстают от графика строи-

тели пятого управления треста .№ 31 и коллективы ряда суб-
подрядных строительных организаций, сооружающие Сланиев-
ский шиноремонтный завод. На этом важном пусковом объек-
те затянулись работы по устройству перекрытия на здании 

производственного цеха. Руководителя треста № 31 свыше трех 

месяцев разрешают !вапрус о завозе желе обетонн.ых балок, но 

резких перемен в улучпиенюи снабжения не ощущается. На 
стройку .до сих пор железобетонные изделия ,поступают не-

комплеытно н в :малом количестве. Здесь затянулось сооруже-

ние теплосети н подземных коммуникаций. 
Руководителям, партийной н профсоюаной организациям 

треста з* 31 надо уделить первостепенное внимание строитель-

ству шиноремонтного завода, чтобы строители смогли ,выпол-

нить сваи обязательства и сдать этот важнейший пусковой 
объект в этом году. 

Не менее важно улучшить ,работу преццпрнятнй, выпускаю-

щих материалы для строек города. От того, как своевременно 
постукают на строительные площадки, раствор, столяpные и 

железобетонные изделия, пиломатериалы, во многом зависят 

успех в работе строителей, судьба своевременного выполнения 

плановых заданий. Однако реконструкщия пцраизiводственных 

цехов в комбинате «Стройдетаией» треста 3 31 и сушильного 

хозяйства в деревообделочном камiбииате треста .№.41 до сих 

пор ведется медленными темпами. Руководителям этих пред- 

приятий надо ускорить темпы страипеиьио-монтажных работ, 
чтобы увеличить выпуск качественных строительных материа-
лов. 

Сланцевским строителям надо проявить больше настойчи-
вости в преодолении недостатков, чтобы с хорошими трудовы-

ми показателями встретить XXII съезд КПСС, с честью вы-

полнить свои обязательства и производственные задания тре.- 
тьего года еемииепкм. 

На руднике 
УССУРИЙСК (Приморский 

край). В Краюноар:мейском районе 
в отрогах хребта Сихотэ-Алинь 
строится новый рудник комбината 
«Дальолово» , носящий поэтиче-

ское название «Таеэкный». Впро-
чем, такое название дано ему не 

зря. Глухая тайга окружает руд-

ник со всех сторон. Несмотря на 

отдаленность, коллектив рудника 

живет одной жизнью со всей стра 

„Таежном" 
ной. В эти горячие предсъездов-

ские дни горняки готовят к сдаче 

в эксплуатацию обогатительную 
фабрику. Это - их трудовой пода-

рок XXII съезду партии. 

У рудника «Таежный» - боль-
шие перспективы. К концу семи-

летки он станет одним из круп-
нейших предрприятий комбината 
«Дальолово э. 

(ТАСС) 

В Министерстве 
финансов СССР 
В соответствии с законом СССР 

от 7 мая 1960 г. «Об отмене на 

логов с заработной платы рабочих 
и служащих» с 1 октября 1961 
года начался второй этап отмены 

подоходного налога и налога на 

холостяков, одмяоких и малосемей-
ных граждан СССР с заработной 
платы рабочих и служащих по 

месту основной работы. 

Последнее удержание налогов с 

заработной платы до 60 руб. в ме-

сяц будет произведено по зара-

ботку за сентябрь 1961 г. при вы-

даче заработной платы за первую 

половину октября. 
Одновременно в соответствии с 

законом Совет Министров -СССР 
утвердил пониженные в. среднем 

на 40 процентов ставки налогов с 

`заработной платы от 61 до 70 руб. 
в месяц. Первое удержание нало-

гов по этим ставкам будет произ-
ведено по заработку за октябрь 
при выдаче заработной платы за 

первую половину ноября 1961 г. 
Для обеспечения своевременно-

го прекращения, взижаiгмя налогов 
с заработков до 60 руб. и приме-

нения пониженных ставок налогов 

с заработков от 61. до 70 руб. в 

месяц Ммиистёрством финансов 

СССР даны необходимые указания 

финансовым органам, а предприя-

тия, учреждения и организации 

снабжены вспомогательными таб-
лицами для исчисления налогов по 

понижениьши ставкам. 
В результате проведения второ-

го этапа отмены налогов заработ-
ная плата, получаемая на руки 

рабочими и служащими, дополни-

тельно увеличится на 400 миллио д 
нов рублей (в расчете на год). 

БУЛЬДОЗЕРИСТ 
Владимир Петров 

Бульдозер•июта Владими-
ра Петрова из Сланцев-
ского управления механи-
зации треста № 40 хоро-

шо знают многие строите-

ли нашего города. Он 
на мощном бульдозере 
«С-80» хорошо потрудил-

ся на строительстве Сла.н-
цевского цементного 'за-
вода, на планировисе тер-

ритории возле строящих-

ся жилых домов. 

Передовой механизатор 

В. Петров в образцовом 
техническом состоянии 

содержит свою машину. 
На ней он проработал бо-
лее трех лет без -капиталь-

ного ремонта, что значи-

тельно ' превысило уста-

новленные межредмонтные 

сроки эксплуатации по 

классу этих машин. 

Механизаторы, имею-

щие дело с землеройными 

механiиомами, хорошо зна-

ют, как трудно содер-

жать бульдозер в чисто-

те. Подчас приходится ра-

ботать в болотистых ме-

стах, где машина утопает 

в грязи. Но, несмотря на 

трудности, бульдозерист 
т. Петров всегда оставля-

ет свою машину после ра-

бочего дня в чистом виде. 

Вместе со всем каллек-

тиввом механизаторов 

Владимир Петров стре-

мится хорошими трудовы-

ми делами встретить 

XXII съезд Коммунисти-
ческой ‚артии Советского 
Союза. Свое девятиме-

сячное троизвадственно.е 

задание он выполнил на 

113 процентов. За достиг-

нутые успехи в работе ему 

присвоено почетное зва-

ние ударниг4а коммуни-

стического пруда. 

Н. САМСОНОВ. 

НА СНИМКЕ: бульдозерист 

В. Петров. 

• 

ПРОВЕРЯЕМ ВЫПОЛНЕНИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ 

Пора сделать перелом 
На днях бюро городского коми-

тета партии заслушало вопрос вы-

полнения колхозами м совхозами 

района плановых заданий по заго-

товкам селыокохозяйспвеимых про-
дьу•ктав. - 

В теюущем году многие хозяйст: 
ва района значительно увеличили 

производство сельыскохозяйствелг-
ной продцукщми. Так, члены сель-
хозартели «Красный самряк» уве-

лицмли праиавадство молока .к 

уровню 1960 года на 21 процент м 

дали гдрирасп надоя на фуражную 
корову на 140 юилюираммав. Кол-
хозам сотдиаигипличеккое обязатель-
ство по продаже молока государ-

ству выполнено на 98 процентов. К 
открытию XXII съезда КПСС 
сельхозартель вьвлолмит годовое 

обязательство по псйгаоке молока. 

Неплохо выполняет авои обяза-
тельства колхоз аА.врора». Здесь 
увеличение валового производства 

молока составило 15 процентов, 

надой на фуражную корову воз-

рос на 94 юклоарамма. 
.В целсдм по району плановые за-

дания по производктву молока не 

выполнены. За 9 месяиев надой на 

корову по сравнеяииао с 1960 ладам 

снижен на 119 кмтоЛрамииав. Осо-
бенно большое снижение в колхо-

зах «Трудавик», 9-е января», «За-
веты Ильича», «Сокол», совхозе 

«Родина». Так получилось потому, 

1 тийные организации м сельские Со-
веты ослабили руководство живот-

новодствам. В районе не выполнен 

план прироста поголовья коров. В 
колхозах и совхозах допущен 

большой отход поголовья: выбыло 
из спада более 9 процентов коров. 

Особенно велика вьибраковка в 

колхозах имени Ленина - 13 про-

центов, «Заветы Ильича» - 10,4, 
яманн кирова - 16, озКрасный 
самряк», - .12 процентов от обще-
го поголовья корив. 

Неудавлетвсрмтелыно идет и 

сдача мотiока. Годовой план про-

дажи молока районом выполнен на 

75,6 процента. Очень низка товар-

ность молока, она составляет 76 
процгентов. В колхозе «Май» товар-
ность молока - всего лишь 58 
процентов. Если 6ы в этой артели 

довели товарность молока до 70 
праиентав, то годовой план был 
бы перевыполнен на 18 тонн. Такое 
же положение в колхозах а9-е ян-

варя», имени Ленина, «Ленинский 
путь». 

Отстает район с производством 

и продажей мяса. Достаточно ска-

зать, что годовой план продажи 

этой цродукцля выполнен лишь на 

57 процентов. Так могло получить-

ся потому, что ряд хозяйств по-

прежнему сдает скот маловесный 
и нижесредней улитамностºи, допус-

кает разбазаривание и большой 
что руководители хозяйств,. пар- падеж скота. Это относитсяк 

колхозам «Май», «Сокол», имени 

Ленина, «Леиюкакий путь» и сов-

хозу «Родина». 
В хозяйствах района не приня-

то решительных мер к обеспече-
нию плана проданси' карП+офеля аи 

овощей. В материалах бюро 
вскрыты серьезные .недостатки в 

работе загопавительных органов. 

Они все еще работают по старин-

ке: плохо знают положение дел на 

местах, тормозят успешное выпол-

нение планов заготовок.. 

'Во всех выступлениях членов 

бюро горкома и выстулающпх 

подчеркивалась мысль, что катало 

время сделать ре пнггелыный пере-

лом в вопросах производства ли 

продажи сельскохозяйственной 
прадукиуии государству. Это же от-

ражено 'н в постановлении бюро. 
Бюнро горкома КПСС потребо-

вало от руководителей хозяйств, 
партийных и саветси* органов, 
заготавмтельньих организаций по -

вывить руиб'13одящую и о,рганивуго-

щую роль в развитии животно-

водства, безусловно выполмнггь 

10-месячный план продажи мяса, 

молока к 12 октября. Хозяйствен-
ные, партийные и советские орга-

низации обязаны разработать и 

осуществить мероприятия 'по под-

готовке и успешному проведению 

зимовки Окота, обеспечить строгие{ 
контроль и учет всех видов кор-

мОН. 



1V КОНФЕРЕНЦИЯ КОМСОМОЛА КОМБИНАТА „СЛдНЦЫ°  
*_  

4 ОКТЯБРЯ из Доме культуры состоялась 1У комсомоль-
ская конференция комбината «Сланцы». 

В ПОВЕСТКЕ ДНЯ КОНФЕРЕНЦИИ: 

1. О проекте Программы КПСС. ' 
2. Отчет комитета ВЛКСМ ком,бината Сланцы. 
3. Выборы комитета ВЛКСМ комбината «•Сланцыэ. 
4. Выборы делегатов на 11 городскую комсомольскую кон-

ференцигю. 

С докладом о проекте Программ ы Каммункстической пар-

тии Советского Союза выступил первый секретарь ГК КПСС 
И. И. Киселев. В обсуждении доклада приняли участие на-
чальник цеха переработки газбензнна А. Шульман, секретарь 

комитета ВЛКСМ шахты Л@ 2 Л. Буран, главный инженер по-
прузочно-транспортного управления В. Соколов, главный 
маркшейдер шахты З 1 Е. Романов. 

Участники конференции единодушно приняли резолюцию, 

горячо одобряюгцую пороект П,ропраммы КПСС. 
С отчетным докладом о работе комитета ВЛКСМ комби-

ната Сланцы выступил секретарь комитета комсомола 

Е. Семенов. 
В обсуждении доклада приняли участие помощник на-

чальника участка ВШТ шахты Л@ 1 Г. Федоров, член штаба по 
акономиаi и ыачеспюу Н. Краюко, инженер конструкторского от-

деля комбината аСланцыв Л. Третьякова, горнорабочий шахты 

имени С. М. Кирова Б. Казанов, начальник смены газогенера-

торной станции Е. Беляiннн, старшая тионервожатая восьми-

летней школы Л@ 5 В. Самусенко, секретарь парткома комби-
ната аСланцыА А. Петров, директор средней школы рабочей 
молодежи )ю 2 Г. Вемндиктов, второй секретарь ОК ВЛКСМ 
т. Нефецов. 

Делегаты конференции приняли ,резолюцию, направленную 

на дальнейшее улучшение комсомольской .работы, избрали но-

вый состав комитета ВЛiКСМ. Секретарем Нзбраиа инженер 

конструкторского отдела комбината Сланцы э Л. Третьякова. 
Избраны также делегаты на 11 городскую комсомольскую кон-

ференцию. 

Конференция закончилась пением гимна n Иятернацио-
налА. Отчет о работе конференции печатается на этой страни-

це. 

,k 

ОБСУЖДАЯ проект ПрОграммЫ 1 тию 
Коммуйистической партии 

Советского Союза,, делегаты кон-

ференции единодушно одобрили 
этот великий документ современ-

ности, который по праву можно 

назвать манифестом коммунисти-

ческого строительства. Обсуждение 
проекта Программы шло в тесной 
связи с конгсречвыми делами ком-

сомольцев предприятий комбината 
«Сланцы» по производственным 
вопросам; по воспитанию нового 

человека - человека коммунисти-

ческого общества.. 

Секретарь комитета ВЛКСМ 
шахты № 2 Л. Бурин рассказал 

делегатам конференции о том, с 

каким подъемам трудится коллек-

тив молодых горняков, воодушев-

ленный величайшим планом стро-

ительства коммунизма. 

—Наша шахта, — сказал тов. 

Вурин, — борется за звание кол-

лектива иоммунистичеекого труда. 
Это обязывает коммунистов н ком-

сомольцев по-серьезному, строже 

относиться не только к труду, но и. 

к поведению себя и своих товари-

щей, настойчиво повышать свои 

знания. Сейчас у нас пять комсо-

мольско-молодежных коллективов 

учатся жить и работать по-комму-

нистически. Многие из членов 

этих бригад трудятся творчески, с 

огоньком. Например, коисомольцтт[ 

Бабрицкий, Вигонд, Дыбии, 
Свершков, Кадука и многие дру-

гие молодые горняки уже давно 

завершили свои годовые задания 

и трудятся в счет марта — апре-

ля 1962 гада. 

Тов. Бурин говорил о повыше-
нии молодыми горняками общеоб-
разовательного и политического 

уровня, о приобретении ими тех-

нических знаний. 
— Нет ни одного человека в 

нашей стране, — сказал началь-

ник цеха по переработке газбензи-
на А. Шульман,. — который не 

одобрял 6ь[ проекта Программы. 
Нам, работникам химической про-

мышленности, особенно дорог этот 

великий документ марксизма- 

ленинизма, ибо в нем большое ме-

сто отводится дальнейшему разви-
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промышленности. 

Это не может не повлиять и на 

предприятия комбината «Сланцы», 
занимающиеся переработкой слан-

ца. 

Далее т. Шульман остановился 

на роли молодых инженерно-тех-

нических работников, которые, 
как никто другой, обязаны зани-

мать авангардную роль на любом 
участке производства. 

— Только хорошо работать, —

сказал А. Шульман, — для инже-

неров и техников маловато. Каж-
дому из молодых специалистов 

сейчас нужно подумать: а что но-

вого он может внести в техноло-

гию производства? Правда, часть 

молодых инженеров работает с ду-

шой, активно участвует в рацио-
нализаторской и изобретательской 
работе, помогаеfi рабочим решать 

сложные процессы производства. 
Я думаю, что не ошибусь, если 

скажу, что таких — единицы. 

Большинство же молодых специа-

листов только • исправно несет 

службу и все. А ведь на каждом 
предприятии много еще нерешен-

ных вопросов по организации тру-

да, ликвидации «узких» мест, 
облегчению трудоемких процессов, 

снижению . себестоимости про-

химической 

НА СНИМКЕ: группа делегатов IV комсомольской конференции комбината «Сланцы» во время 
перерыва. 

дукции и улучшению ее качества. 

Выступивший затем главный 
маркшейдер шахты № 1 Е. Рома-
нов отметил,что сейчас на их 

предприятии не найдешь бригады, 
смены, которые 6ы не соревнова-

лись за звание коллективов Ком-

мунистического труда. Это •помо-

гает лучше работать, успешнее 

выполнять прроизводственные пла-

ны по добыче сланца, внедрять на 

участках новые формы организа-

ции труда. 
- Если раньше, - сказал тов. 

Романов, = на шахте только- одна 

бригада т. Захарова работала по 
принципу коллективной сдельщи-

ны, то теперь так уже работают 
шесть бригад. И одной из первых 

перешла на иоллеiссмвную сдель-

щину комсомольсно-молодежная 

бригада горнорабочих очистного" 
забоя т. Лриневича. 

Большое место в выступлении 
т: Романова было отведено поли-

тико-воспитательной работе среди 

молодежи и всего коллектива шах-

ты. 

Ответственны и серьезны обя-
зательства комсомольцев комбина-
та «Сланцы» на 1962 год. И де-

легаты конференции с удовлетво-

рением узнали из отчетного док= 
лада, с которым выступил секре-

тарь комитета Е. Семенов, что 

многие комсомольско-иолодезгшые-
коллективы, многие комсомольцы 

успешно выполняют свои социа-
листические обязательства; взя- 

тые на третий год семилетки,в 

честь XXII съезда КПСС: Хороших 
успехов добился электроремонтный 
участок центральных электромеха-

нических мастерских. Здесь моло-

дежь не только успешно трудится, 
но почти все учатся или в школе 

рабочей молодежи, или в инстигу- хлзяйственных вопросов, воспита-
тах и телникумах. 

Славными делами встречают 

XXII съезд партии комсомолы ко-

молоделиные бригады горнорабочих 
очистного забоя шахты № 1 тов. 

Ррнневича, шахты;имени С. М. Ки-
рова т. Ревенко, операторов печ-

ного цеха В. Федоровой. 
- За отчетный период; - ска-

зал т. Семенов, - комитет комсо-

мола большое внимание уделял ра-

боте комсомольского штаба по 

экономии и качеству, который воз-

главляет А. Шульман. Штаб хоро-

шо помогал предприятиям по вы-

полнению планов, по эгсаномии и 

качеству. 

В социалистических обяза-
тельствах, - говорит докладчик, 

- комсомольцы обещали шефст-
вовать над шестью объектами 
шахт и цехов завода по автомати-

зации и механизации производст-

ва. Однако шефством по-настоя-

щему занимались только комсо-

мольцы цеха контрольно-измери-

тельных приборов и автоматики и 

газогенераторной станции, автома-

тизировавшие` 35 генераторов. 
Плохо молодежь участвовала по 

автоматизации трудоемких про-

цессов • на шахтах №М 1 и З. 
Заканчивая отчетный доклад, 

т. Семенов сказал: 

- — Несколько дней осталось до 

начала работы ХХц съезда Комму-
нистической цартии Советского 
Союза. Встретить его по-коммуни-

стически — боевая задача всех 

комсомольских организаций; каж-

дой де Ушки и каждого юноши. 
Выступившие в прениях по от-

четному докладу делегаты говори-
ли о возрастающей роли комсо-

мольских организаций в решении 

НА СНИМКЕ: делегаты конференции М. Буланцев, П. 3абелкин, Л. Саввина, Н. Алуш-
кина, А. Ананмч, А. Попова, Н. Александров, И. Кудряшова, Г. Леонтьев, Т. Калинникова, Л. Зай-
цева. 

ния молодежи. 
Горнорабочий "очистного забоя 

шахты имени С. М. Кирова Б. Ка-
занов рассказал о6 учебе молоде-
жи своего предприятия. 
- В этом учебном году, - го-О 

ворит он, - значительно больше 
юношей и девушек нашей шахты 

пошло учиться в школу рабочей 
молодежи, в институты и техни-

кумы. Комитету ВЛКСМ не 'нуж-

но успокаиваться на этом и строго 
контролировать каждого -учащего-

ся, чтобы не было пропусков заня-

тий и тем более, чтобы никто не 

бросил учиться. 

Тов. Казанов остановился на 

росте "рядов ВЛКСМ и подв.орг рез-

кой критике комитет ВЛКСМ шах-

ты за плохую работу среди моло-

дежи по вовлечению ее в комсо-

мол. 

Начальник смены газогенера-

торной станции Е. Белянин кри-

тиковал комитет ВЛКСМ комбина-
та за состояние спортивной рабо-
ты. 

- Когда я ехал работать в 

г. Сланцы, - сказал т. Белянин, 
- о нем говорили как о горо-

де спорта. А на поверку вышло, 

что здесь есть только один вид 
спорта - футбол. При комбинате 
создана футбольная команда, ко-

торая защищает честь комбината ,,

во всех соревогованиях. Однако 
за последнее время никто не инте 

ресуется, как футболисты живут; 

как играют. А положение у них, 

прямо сказку, неважное. Вместо 
тренировок футболисты пьянству-
ют, хулиганят и никому до этого 

нет' дела. Плохо развиваются в 

нашем городе другие виды спорта 

и особенно легкая атлетика. А по-

чему? -Просто никто по-серьезному 

не занимается этим, да и спортив-

ных залов в городе только два — 

у строителей и в спортивной шко-

ле. Как видите, нашей молодежи 

заниматься спортом совершенно 

негде. 

Старшая пионервожатая вось-

милетней школы N 5 В. Самусен` 
но. говорила о плохой шефской по-

мощи школам. 
- Большое значение в воспита-

нии подрастающего поколения, — 

сказала она, — играет дружба 
школьников с производственника-

ми. Но почему-то комсомольцы на-

ших предприятий неохотно идут 

в пионерские отряды. А их очень 
ждут наши ребята. 

0 работе клуба молодых энту-

зиастов и школе комсомолы кого 

актива рассказала на конференции 

инженер конструкторского отдела 

Л. Третьякова. 
По отчетному докладу конфе-

ренция приняла резолюцию, на-

правленную на дальнейшее улуч-

шение работы с молодежью пред-

приятии комбината «Сланцы ». 



СТРОИТЬ НА СЕЛЕ НАДО ЛУЧШЕ! 

МНОГО ДЕЛ у ЗАВКОМА 
Много разных и неотложных дел у трофсоюзной организации 

iоюнологических цехов комбината «Сланцы», но самым главным 
предметом ее заботы сейчас яiвляется шмIроисое развертывание социа-

листического соравнавамия в честь ХХ11 съезда КПСС. В завкоме 
уделяется большое внимание соревнованию, показу лучших людей, 
но вместе с тем настойч>во решаются и другие вопросы профсоюз-
ной работы. 

ДЕЛО 

САМОЕ ВАЖНОЕ 

Заместитель председателя завкома Ген-
надий Михайлов пришел на рабочее соб-
рание цеха сероочистки, чтобы вручить пе-
реходящее Красное знамя за победу в со-

циалистическом соревновании в честь XXII съезда КПСС. Дважды 
коллектив этого цеха брал повышенные обязательства и оба раза с 

честью их выполнял. Сейчас цех встал на ударную трудовую вахту 

в честь XXII съезда КПСС и обратился-с призывом к другим цехам 
последовать их примеру. 

'Завком горячо поддержал инициативу передового цеха. И уже 

весь завод цотал на ударную 'трудовую вахту в честь съезда пар-
тии. С полным налряткением сил работает коллектив ремонтно-ме-
ханнческого цеха. Лучших показателей в труде. добилась бригада 
слесарей Ивана Ильина. Отлично работает смена компрессорного це-
ха, которую возглавляет В. А. Тимофеев. 

ВЫБОРЫ  

ПРОФСОЮЗОВ  

Во всех цехах комбината идут отчетно-

выборные. собрания в профсоюзных группах, 

а вслед за ними начнутся- цеховые собра-
ния. Профсоюзная конференция завода со-

стоится в ноябре. Собрания проходят организованно, под знаком мо-

билизации трудящихся за достойную встреч-у XXII съезда КПСС, до-
-.-срочное выполнение семилетнего плана. 

Организованно прошли собрания в блоке камерных печей. Здесь 
вновь избраны профгрупоргами 22 лучших рабочих и работниц: Сре-
ди избранных - бригадир бригады коммунистического труда Зинаи-
да Ануфриеаа, передовики производства В,аленаид1га Смлгрнова, 
Лидия Сысоева. Сейчас профсоюзные собрания в группах .,эаканчи-
ваются. Вновь избранные профгрупорги приступают к работе. 

ЗАБОТА  

0 .ЧЕЛОВЕНЕ 

Шло заседание завкома. Разбирались 
заявления трудящихся 'о6 оказании матери- 

альной помощи. Работница канатной дороги 

Захаренко живет одна, имеет двух детей. 
Ребята пошли в школу, нужно их одеть, обуть. И завком решил по--
иочь. в этом матери-ёцмзлач.ке. 

В заводском комитете часто оказывают помощь нуждающимся 
рабочим. Когша заболела у рабочего Петрова жена и на руках у Него 
остались двое детей, завлсам помог елру материально. Таких примеров 
можно п ивести много. Летом для детей трудящихся немало было 
выдано бесплатных путевок в пионерские лагеря. 

Забота о человеке является постоянным содержанием всей дея-
тельности-заводского Комитета. 

П. ВАСИЛЬЕВ. 
• •' 

Идет -смотр ртениьЕх газет 

0 действенности критических 
выступлений стенгазеты 

„Труд шахтера" 
Стенная газета «ТРУД ШАХТЕ- П. Степанов написали заметку под 

РА» является коллективным орга- заголовком «Работать без ава-
ггом рабочих, инженерно-техниче- рий». В ней указывалось, что при-
ских работников и служащих шах- чина невы полнев ли плановых зада-

ты N 3. 1З этом году она уже вы- ний по добыче топлива в камер-
шла восемь раз, и завоевала попу- ных участках № 2 и № 3-частые 
лярность среди читателей. В стен- аварии горных механизмов, кото-
овку часто пишут заметки парт- рые приводят к длмтелыным про-

- рупоре третьего горного участка стоом. Зги аварии вызывiаюпоя ис-

Николай Смирнов, мастера-взрыв- ключттельно из-за от+сутогвия ква-
ники--Александр Алексеев, Иосиф лифиатгиравагднои о надзора в до-
Лукьяненко, рабочий путевой бычных сменах.  

службы Алексей Гладких и другие В каждом котсере «Т,руiда шахте- 
горняки. ра», кроме положительных мате-

В своих заметках рабкоры рас рналов, помещаются критические 
сказывают о трудовых делах кол- заметки о пьяницах, нарушителях 
лектива шахты в дни социалисти- трудовой дисциплины. Вот пример. 
ческого соревнования в'честь пред- В одном из номеров стенной газе-

стоящего XXII съезда Коммуны- ты была помещена заметка, где го-

стицеской партии Советского Сдю- ворилось о недостойном поведении 

за, о внедрении механизации на старого кадрового рабочего.. Я. У. 
добычных горных участках, о не- Кутищева., Он после каждой по-

достатках в организации труда и лучки выпивал и бывали. случаи, 

нарушениях трудовой дисциплины. когда приходил ' на работу в не-

Из материалов, публикуемых в трезвом виде. Хотя эта заметка 

стенновке, читатели узнают о том, нигде в общественных gрганизаци-
что коллектив шахтеров готовится ях не обсуждалась, но на Кутищ--
достойными трудовыми делами ва она очень подействовала. 
Встретить партийны й съезд. Наша Сейчас он стал более дисциплины- 

акта сейчас полностью перешла рованцым рабочим, исправляет
а комплексную механизацию. В свое поведение в быту; пищет..за  

очистных и подготовительных за- метки в стенгазету. . . 

боях широко механизированы 'все Одним из серьезных недостатков 

трудоемкие операции по добыче д работе редколлегии является то, 

таплидва. Теперь ухе в шахте ни- чтд руководители шахты и члены 

кто не пользуется шахтерскими ло- партбюрр редко выступают со 

латами при отгрузке сланца, а статьями в стенной газете, а ино-

везде работают мрщные погрузоч- еда и не принимают необходимых 
ные машины и транспортеры раз- мер по критическим выступлениям. 

личных типов. Это является одной Так, до сих пор началы:гик щахты 

из крупных побед коллектива т. Гладышев, заместитель началь-

предприятия в деле выполнения ника т. Яковлев, председатель 

социалистических обязательств, шахткома т. Семенов не дали от-

принятых в честь ХХ11 съезда вета о .принятых мерах по замет 

КПСС. хам под заиол:овмими ело велеисмю 
Бесспорно, что д период мае- сердца, а не ума...», «Это не .буфет, 

сового внедрения и освоения на- а пивнушка» и другим. 
вой горной техники в камерах Партийному бюро шахты Лfº 3  
встретилось много трудностей в необходимо помочь редколлегии 

работе горняков. В преодолении стенной газеты «Труд шахтера» в 

их большую помощь оказала пар- усилении действенности публикуе-
тийной и профсоюзной аргаигнзаци мых критических материалов. 

ям, коллективам горных участков , Н. КОПКАРЕВ, 
и наша стенная газета еТруд.шах- редактор стенгазеты 

тера». Так, рабкоры Н. Смирнов, 1 «Труд шахтера». 

В Ленинград-
ской области за го-

ды семилетки по-

строено много 'жи-

лых, культурно-бытовых, промыш-

ленных и сельскохозяйственных 
помещений. В 1959 - 1960 го-

дах на эти цели израсходовано 

около 400 миллионов рублей. В 
населенных пунктах все больше 
возводится жилых домов со всеми 

видами коммунальных удобств по 

типовым экономичным проектам. 

Введено в эксплуатацию 580 ты-

сяч квадратных метров жилой 
площади, кроме того, индивидуаль-

ными застройщикалхи - 310 ты-

сяч квадратных метров. Вступили 
в строй 108 школ, общежития 
школ-интернатов на 3.810 мест, 

35 детских садов й яслей, 9 боль-
ниц и поликлиник, 97 кинотеат-

ров, клубов и домов культуры, 90 
магазинов, столовых и торговых 

помещений. 

Об этом говорилось на состояв-

шейся 2 октября сессии областно-
го Совета, обсуди-вшей вопрос о 

состоянии и мерах улучшения ка-

питального строительства в обла-
сти. С докладом выступил заме-

ститель председателя исполкома 

Облсовета депутат Н. В. Филимо-
нов, е еодокладом - председатель 

постоянной .комиссии строительст-

ва и дорожного хозяйства депутат 

П. А. Ивашов. Они, как и высту-

павшие в прениях -депутаты, по-

дробно говорили о достигнутых 

успехах, но главное внимание со-

средоточивали на нерешенных во-

просах, намечали пути усиления 

темпов, улучшения качества и 

снижения стоимости 'строительст-

ва. Главная мысль в докладах и 

выступлениях: на селе надо 

строить лучше! 

На капитальное строительство в 

колхозах и совхозах израсходова-

но почти 47 миллионов рублей. В 
эксплуатацию введено коровников 

и телятников на 22 тысячи голов, 

свинарников - на .34,5 тысячи 

голов и птичников - на 412 ты- 
сяч голов. Во всех районах созда-

ны строительные организации, 

которые с каждым годом наращи-

вают свои мощности, повышают 
уровень индустриализации строи-

тельства. 

Однако в речах указывалось, 

что большим недочетом в капи-

тальном строительстве является 

распыление денежных средств и 

материально-технических ресурсов 

по большому количеству одновре-

менно сооружаемых предприятии 
и объектов. В титульные списки 

включаются объекты, строiтельст-

* 

С сессии областного Совета 

ва которых не вызывается перво-

очередной необходимостью, а так- 

же объекты, не обеспеченные про-

ектной документацией, материала-

ми и оборудованием. Распыление 
средств по многим стройкам при-

водит к росту объема незавершен-

ного строительства, заморажива-

нию на длительное время больших 
средств, невыптлнению планов на-

ращивания производственных-мощ-
ностей, ввода в действие жилых 

домов и других объектов. Руково-
дители ;управлений "капитального 
строительства исполкома област-
ного Совета, Ленсовнархоза, про-

мышленных предприятии и строи-

тельных организаций не проявля-

ют должной заботы о выполнении 

плана строительства и .ввода в 

действие новых объектов. 
.Как говорилось на сессии, ито-

ги работы па строительству в об-
ласти за 8 месяцев нынешнего го-

да неудовлетворительны. Годовой 
план по государственным капита-

ловложениям выполнен на 54 
процента. Программа жилищного 

строительства и ввода жилой пло-

щади в эксплуатацию осуществля-

ется очень слабо. Не справляются 

с этой работой управления Совнар-
хоза: целлюлозно-бумажной и 

гидролизной промышленности, хи-

мической, строительных материа-

лов и стекольно-фарфоровой, ме-

таллургической промышленности 

и другие. Особенно отстают с пла-

ном ввода жилья Пикалевский 
глиноземный и цементный заводы, 

Волховский алюминиевый завод, 

бумажные фабрики «Коммунар» и 

«Комсомолец» в Гатчине, Слан-
цевский цементный завод. 

Депутаты указывали, что ассиг-

нования на развитие коммуналь-

ного хозяйства остаются неизрас-

ходованными, исполкомы город-
ских и районных Советов слабо 
занимаются вопросами жилищного 

строительства. Медленно ведется 

сооружение жилых домов в Под-
порожье, Ломоносове, Приозерске, 
Иван-,городе, в Тооненслсом, Ло-
моносовском и Ефимовскои рай-
онах. Низки темпы капитального 

строительства промышленных 

предприятий местного подчинения. 

Плосковский стекольный и Крас-
носелыкий ремонтно-механиче-

ский заводы, которые должны бы-
ли вступить в строй действующих 
и прошлом году, до сих пор не за-

кончены строительством. 

В нашей области из года в год 

затягивается сооружение школ и 

школ-интернатов. Местными Сове-

тамн годовой план 

сооружения боль-
ниц за 8 меся-

цев выполнен 

только на 40 процентов. Под уг-

розой срыва находится ввод в экс-

плуатацию больниц в Тосно и Все- 
воложском. Управление строитель-

ства Ленсовнархоза затягивает 

сооружение больниц в Ефииовском 
и Приозерске. 

Деловой разговор на сессии шел 

о колхозном и совхозном строи-

тельстве. Депутаты подчеркивали, 

что за 8 месяцев план совхозного 

строительства выполнен лишь на 

G0 процентов. 3а первые шесть 

месяцев годовые .кредитью на 

строительство в колхозах исполь-

зованы лишь на 15 процентов. 

Это - результат невнимания со 

стороны отдельных исполкомов 

районных и городских Советом. 

Большую заботу проявили де-

путаты о проблемах снижения 

стоимости строительства. В 'этом 

отношении предстоит еще много 

поработать. Сейчас при плановой 
стоимости одного квадратного мет-

ра жилой площади в 120 рублей 
iiактически квадратнЫ й метр обхо-
дится в 135 - 142 рубля. - 

Вскрывая причины низких тем-

пов капитального строительства, 
депутаты указывали на слабое 
внедрение индустриальных мето-

дов. Оставляет желать лучшего и 

организация строительных работ. 

Немало надо сделать для укрепле-

ния трудовой дисциплины, более 

полного использования механиз-

мов, для своевременного обеспече-

ния строек материалами, стройде-

тапями и оборудованием. 

Отмечалось, что руководители 

строительных трестов и управле-, 
кий недостаточно заботятся об 
улучшении жилищных условий и 

культурно-бытового обслуживания 
рабочих. В строительных органи-

зации все еще слабо развернуто 

социалистическое соревнование, 
нет настойчивой борьбы за вы- 

лолнение принятых социалистиче-

ских обязательств. Критике под-

верглись предприятия « Ленобл-
строя», которые не справляются с 

обеспечением строек железобетон-
ными, столярными изделиями и 

другими строительными материа-

лами. Управление не принимает 

достаточных мер к созданию и 

освоению мощностей производст-

венной базы. 

(Продолжение на 9д! стр.) 

ГЛАВНАЯ ПРОВЛЕМА 
Колхоз «Сокол» - крупное 

многоотраслевое хозяйство наше-

го района. - У него большие зе-

мельные угодья, много скота. Хо-_ 
зяйство специализируется на 

производстве мяса и молока. Нын-
че на фермах колхоза будет по-
ставлено на зимовку свыше пяти- 
сот коров и. большое количество 
молодняка. - 

Главное в развитии животновод 

ства, и повышении его продук-

тивности - корма. Основной и 
единственный источник пополне-

ния запасов кормов - умелое ис-

пользование земельных угодий, 
которыми располагает хозяйство. 

Колхоз «Сокол» издавна сла-

вился высокими урожаями много-

летних трав. Он не только обес-
печикал себя высокосортными 

семена-ми клевера, но и продавал 
их другим хозяйствам района. От-

личный урожай многолетних трав 

получен в этом году. Так,- напри-

мер, в первой отделении, которым 

руководит Н. Г. Ярцев, несмотря 

на неблагоприятную погоду, боль-
ше чем со ста гектаров посевов 

клевера собрано свыше 5 тонн 

клеверного сена с каждого гекта-

ра. 

В этом году в хозяйстве выра-

щено 65 гектаров отличных се-

менников клевера и тимофеевки. 

В эти дни, когда установилась 

хорошая солнечная погода, прав-

ление колхоза делает все, чтобы 
в сжатые сроки качественно за-

кончить уборку семенников. На 
уборке их работают лучшие меха-

низаторы Борис Михайлов и Вла-
димир Шитиков. В настоящее вре-

мя они-убрали свыше 45 гектаров 

семенников, намолачивая- с каж-

дого гектара от 80 до 100 кило-

КОРМА 
граммов отличных семян. В теку-

щем году колхоз полностью обес 
печнвает себя первосортными се-

менами многолетних трав и имеет 

возможность продать семена дру-

гим хозяйствам. 

Умелое использование земель-
ных угодий, получение высоких 

урожаев кукурузы, сахарной 
свеклы, однолетних и многолетних 

трав - это ключ к увеличению 

поголовья молочного стада, к по-

вышению его ,продуктивпости. 

Главная проблема с кормами в 

хозяйстве будет решена. 

В. ВАХТЕРОВ. 

з знамя 

стр. ТРУДА 
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Читатели о КНИГАХ 
Повесть о молодежи 

«КОЛЛЕГИ» - первая повесть 
молодого автора В. АКСЕНОВА и 
нагэюсама_ она, по-iмаему, очень 
удачно. Аюсенав вьпзьивает жнвой 
интерес у читателя к своим героям. 

Перед нами - друзья, совершенно 
различные по характеру, трое на-
ших современников, только что 
окончивших институт. Впервые мы 
знакомимся с ними в день распре-
деления и сразу же чувствуем раз-
личие в их характерах. Саша Зе-
лениин, на лер.вый взiгл.яд непри-

метный молодой человек, избирает 
скромную и самую трудную тропу 

работу в поселке, где два года 
не было доктора. Лешка Максимов 
в Владька Карпов не хотят себя 
обрекать на жизнь Ионыча, они 
мечтают о жизни необычной, на-
сыщенной, интересной. Зеленин же 
в первую очередь думает не о се-
бе: «Сутки езды от Ленинграда и 
нетврача - позор. Поехать туда 
- мой гражданский долг». 

Затем мы встречаемся с друзья-
ми на месте их работы. На наших 

глазах завоевывает Молодой док-
тор Зеленин признание и любовь 
окружающих. -

Максимову гг Карпову мерещи-
лись «пальмы, небоскребы, купога 
и пирамиды». Поэтому они и со-
гласились на работу судового вра-
ча. Но вместо тяжелобольны х, ко-
торых во что бы то ни стало надо 
спасти, вместо сложных операций 
- борьба с крысами. Правда, они 

не избегают такой работы, беспо-
коясь о здоровье людей. 

Повесть «Коллеги» написана 
очень чистосердечно. Ничего не 
утаивая, рассказывает нам ее ав-
тор о своих сверстниках. Читается 
повесть очень легко. Особенно зам 
мечательна она тем, что полна 
жизненного, веселого, астраго юмо-

ра. 
«Коллеги» - повесть о молоде-

жи, поэтому ее я- и советую тро-
читать молодым читателям. 

Т. ЖИтуЯЕВА. 

Герои нашего времени 

Я прочла. роман Г. БЕРЕЗКО 
«СИЛЬНЕЕ АТОМА», в котором 
автор показывает, каким должен 

бить солдат, молодой человек на-

шего времени. 
Центральный образ романа -

молодой человек Андрей Ворон-
ков, вчерашний школьник, сего-

дняшний солдат. Андрей культур-

ный, много знающий, одаренный 
юноша, он захлебывается жизнью, 
к нему впервые приходят дружба, 
любовь. Ему кажется, что щи все 
может, что будущее - это что-то 

вроде неокончаемого пнршеюг-
ненного стола, за которым люди 

только наслаждаются. 

Читая эту книгу, невольно сим-

патизируешь герою, которомупо 
душе его интеллигентность, ду-

шевная тонкость, стремление по-

нять все то, что происходит на 
земле. И видя, как, писатель после-

довательно разоблачает инднви-

дуалмзм Анидрен, как тот оовобож-
дается от своего «нигилизма», ис-

кренне радуешься за героя. 

Через весь роман проходит тема 
острого противоречия между 
командующим корпуса Меркуло-
вым и генералом Парусовым. В 
этом поединке Меркулов, который 
любит людей, гордится ими, по-

беждает «баловня судьбы» - су-

хого и черствого Парусова. 

Роман мне очень понравился 
своей естественностью и жизнен-
ной правдой, с которой обрисова-
ны герои нашего времени. Автор 
написал современный роман о со-

временных героях. Пафосом ком-

муиистимеаокого завтра без войн 
н опустошений, во имя которого в 
мирные дни советский народ зака-
ляет свою волю и боеспособность, 
проникнут роман Г. Березко 
«Сильнее атома». 

Т. ВОЛЧЕНКОВА. 

Правильная дорога 
в ЖИЗНЬ 

В повести СЕРГЕЯ ЛЬВОВА 
«СПАСИТЕ НАШИ ДУШИ!» рас-
сказывается о том, как работница 
часового завода, хорошая девушка 
Ася, столкнулась с непонятным. 
Юноша, к которому она успела по-
настоящему привязаться, скрывает 
свою профессию, место учебы. И 
горькой становится правда:' Павел. 
учится в духовной семинарии. Уз-
нав это, девушку охватывают раз-
ные чувства. Ей стало смешно при 
мысли о том, что ее будут назы-
вать ам•атушка», и готова была за-
быть Павла. Но побеждает другое: 
стремление узнать мир, в котором 

живет юноша, спасти его. «Нужно 
что-то делать, нужно спасать. Ко-
го? Павла спасать, себя спасать! 
Свою любовь спасать!» Ее ,решение 

становится твердым после посеще-
ния церкви и услышанной пропове-
ди. Знацит и Павел «будет пугать 
людей бедами, смертями и ме- 
счастьями, чтобы заставить их хо-
дить в церковь! Ну, нет. Этого она 
ему не позволит!» 

Борьба Аси за Павла составляет 
основное содержание повести. В 
этой борьбе ей помогают и серьез-
ный студент-Iцстарюк Вадп+м, и 

рыцарски настроенный радиотех-

ник Генка, и комсомольцы часово-

го завода. Борьба за Павла увен-
чалась успехом. Комсомольцы по-
могают ему найти правильную до-
рогу в жизни и уйти из семииарии. 

Л. ШАРЫ ПИНА. 

ПОЛОЖЕНИЕ В СИРИИ 
ЗАЯВЛЕНИЕ 

ПРАВИТЕЛЬСТВА ОАР 

ПАРИЖ. (ТАСС). Как сообщает 
корреспондент агентства Франс 
Пресс из Дамаска, сирийское вер 

ховное командование запретило 

египетским офицерам выехать -в 

Египет. Они будут находиться в 

Сирии до тех пор, пока сирийские 
офицеры будут задерживаться в 

Египте. 
Верховное командование опуб-

ликовало таюке коммюнике, в ко-

тором говорится, что доступ в Си-
рию бывшему президенту Сирий-
ской Республики Адибу Шишекли 
запрещен. «Если он проникнет в 

Сирию, говорится в коммюнике, 

смертный приговор, вынесенный 
ему сирийским трибуналом, будет 
приведен в исполнение». 

• ПАРИЖ. (ТАСС). По сообщению 
корреспондента агентства Франс 
Пресс из Каира, правительство 

ОАР сообщило Лиге арабских 
стран, что вмешательство лиги в 

сирийский вопрос оно сочтет недо-

пустимььм вмешательством в свои 

внутренние дела. 

Это заявление правитель тва 

ОАР были сделано после того, как 

Тунис выступил с предложением 

созвать сессию Лиги арабских 
стран, чтобы обсудить вопрос о 

Сирии. 

ИНТЕРВЬЮ 

МАМУНА нУЗБАРИ 

ПАРИЖ. (ТАСС). Как передает 

корреспондент агентства Франс 
Пресс из Дамаска, в интервью это-

му корреспонденту премьер-ми-

нистр Сирии Мамуле Кузбари - за-

явил, чтоновое сирийское прави-

тельство намерено продолжать 

свою политику «позитивного ней-
тралитета» в своих отношениях 
с иностранными государствами. 

Куэбари категоричеаки опроверг 

сообщения о том, что новое сирий-
ское прав.ителы тво обратилось с 

просьбой о присоединении к воен-

ному пакту СЕНТО. Он заявил: 

«Не может 'быть и речи о нашем 
присоединении к этому пакту. Это 
противоречило 6ы нашей политике 
подлинного нейтралитета. Мы го-
товы установить узы дружбы и 

сотрудничества со всеми странами 
без дискриминации». 

Ликвидировать угрозу, 
ПАРИЖ. (ТАСС). «Необхо:димо 

срочно, пока еще есть время, лик-
видировать угрозу со стороны за- 

паднотерманекого милитаризма, 

уничтожить все остатки последней 
войны, все очаги провокаций вой-
ны», - говорится в опублико-
ванном 5 октября в газете «Юма-
ните» заявлении административ-

ной комиссии Всеобщей конфеде-
рации труда Франции. Админист-
ративная комиссия ВКТ указывает 

рабочему классу на «серьезность 

международной обстановки и опас-
ность ядерной войны, подготавли-

ваемой западногерманским мили-

таризмом и империалистами». 
Онаосуждает политику дегол-

левского правительства, которое 

С сессии областного Совета 
(Окончание. Нач. на 3-й стр.) 

В капитальном строительстве 

еще используются материалы низ-

кого качества, выпускаемые пред-

приятиями управлений «Ленобл-
строй», «Главленетройматериа-
лов» и Управления строительства 

Ленсовнархоза. управление капи-
тального строительства исполкома 

областного Совета, некоторые ис-

полкомы местных Советов недо-

статочно борются за высокое каче-

ство строительства. 

По-деловому обсуждали депута-

ты вопросы планировки строитель-

ства. Подчеркивалось, что отдел 

по делам строительства и архи-

тектуры медленно составляет ге-

нералы тые планы развития :горо-
дов и поселков, проекты дёталь-

пых планировок. 

Местные Советы еще не в пол-

ную меру занимаются капиталь-

ным строительством. Они слабо 
распространяют передовой опыт н 

контролируют работу строитель-

ных организаций, не привлекают 

к этому делу депутатов н широкий 
актив трудящихся. 

В обсуждении, вопроса приняли 

участие председатель исполкома 

Выборгского .горсовета депутат 

П. Ф. Ладанов, заведующий отде-

лом по делам строительства и ар-

хитектуры С. А. Пермский, фильт-

ровщица Волховского алюминиево-

го завода депутат В. П. Авилова, 
председатель исполкома Сланцев-
ского горсовета депутат Е. Д. Но-
виков, председатель колхоза « За-
веты Ильича» Вокситогорского 
района депутат А. А. Петров, на-

чальник Областного управления 

совхозов депутат М. А. Таиров, 
слесарь механического завода гор. 

Ломоносова депутат Н. В. Шака-
лов, заместитель председателя Ле-
нинградского совнархоза Л. Г. Ле-
нинский, начальник управления 

«Леиоблстрой» И. Н. Кугушев, 
председатель областном :ганпвой 
комиссии депутат С. С. Голованов, 
секретарь обкома КПСС депутат 

В. С. Толстииов. 
По обсуждеиному вопросу обла-

стной Совет принял развернутое 

решение. 

*** 
На сессии была заслушана ин-

формация о выполнении решения 
первой сессии Ленинградского об-

ластного Совета депутатов трудя-

щихся восьмого созыва «0 состоя-

нии и мерах. усиления работы по 

увеличению воспроизводства стада 

крупного рогатого скота в колхо-

зах и совхозах области и улучше-

нию его породных качеств». 

Рассмотрены были, также за-

просы депутатов. 
ж*ж 

Сессия рассмотрела организаци-

онные вопросы. Председателем 
исполнительного комитета Ленин= 
градского областного Совета депу-

татов трудящихся избран депутат 

Г. И. козлов. 
Начальником Областного управ-

ления совхозов утвержден депу-

тат М. А. Таиров. Тов. Таиров из- 

бран членом исполкома областного 
Совета депутатов трудящихся. 

В. Н. Кирсанова утверждена 

начальником Областного 'управле-

ния культуры. 

В связи с переходом на работу 
в Госплан СССР областной Совет 
освободил Н. И. Смирнова от обя-
занностей председателя исполкома 

Ленинградского областного Совета 
депутатов трудящихся. 

(ЛенТАСС) 

пока не поздно 
упорно противится переговорам, и 

подчеркивает, что весь француз-
ский народ должен заставить пра-

вительство занять позицию, кото-

рая отвечала бы национальным 

интересам Франции и международ-

ного мира. 

МИНИСТЕРСТВО СВЯЗИ 

РСФср 

Рабочие, занятые на многочис-

ленных предприятиях Германской 

Демократической Республики, са-

моотверженно тргудятся га благо 

своей Родины - первого в нстС=„ 

рии страны государства рабочих и 

креотьян. Одержiивая произво,дст-

венные победы, внося вклад в 

дальнеюшее укрепление народной 

власти н пастроенме социализма, 

они прибшижаиат день закл-ючения 

германского мирного договора. 

На снмгикес бригалиру Фрнцу 

Хюбнеру вручают грамоту о при-

овоенюи возглавляемому им кол-

лектипу звания «Б.рнпадьг герма-

но-советской дружбы ». . Этого по-

четного звания за выдающиеся 

трудовые успехи недавно были 

удостоены две бригады кабельного 

заiвфда в Обершпрее. 

Фото Вильфрнда Шппра. 
Центральбильд 

0 ЧЕМ МОЖНО БУДЕТ 
ПРОЧЕСТЬ В 1962 ГОДУ В 
ЖУРНАЛАХ ПО ФИЗКУЛЬТУ-
РЕ И СПОРТУ? 

Ваили лучшие друзья и советчипаи - ежеме-

сячные спортивны е и организационно-методиче-

ские журналы: «Легкая атлетика», «Спортивные 
игры», «Спортивная жизнь России», «Шахматы 

в СССР». 
В 1962 году они расскажут своим чиггателям о юрураиейштх 

спортивных соревнованиях, дадут добрые советы о сохранении 
н укреплении своего здоровья, улучшении апортмвногго мастер-

ства. 

В журналах будут помещены очерти о советских я зарубеж 
ных спортсменах, их опюртивных дастиженияа, статьи и заметки 

об опыте лучцлих финкультур:нъгх коллепстивопз. 

Журналы иллюстрiир!уктоя рисунками, цiвепныiмiи фотагра-
фиями, дружескими шаржами и карик.атураами. 'Бiудутт помещать-

ся расоказы, спш•хи м фельетоны на спортивные темы н многие 

другие материалы, полезные для каждого спортсмена и физ-
культурника. 

Выписывайте и читайте журналы по физвулытуре и спорту! 

Райоийиый отдел «Союзлечать». 

ПРОГРАММА ЛСРБДАЧ 

т  ЕЛ ЕВИ ДЕНИЕ ТА1,ЛИНсКОЙ СТУДИИ 
ж  

СУББОТА, 7 .ОКТЯБРЯ 
18.30 - Навстречу XXII съезду КПСС. Вьипуюк «Новостей». 18.40 

Для школьников: «В а>ле!ркапре(цседатель». Постановка Ленинград;;, 
ской студни телевидения и хуоиа>кеспвеплный фильм «Твои друзья» . • 

20.35 - Международный обзор. 20.50, - Коииисерт. 2д.40 - «Ново-
сти». 21.45 -- Худанае!ственный фильм «Жизнь начитается». В:нима'-
нню родителей! Этот фильм детям до 1б лет смотреть не разреша-
ется. 23.25 - «Новости». 23.30 - «Спортивные изгвестия»: 

зам. редактора И. ПУШКИН 

Гражданин Фам.ин Павел Ми-
хайлович, проживающий в городе 

Сланцъг, улица Л. Тол!сто,го, дом 

№ 10, возбуждает • делю о растар-

женим брака е гражданкой Лету-

новой Валентиной Михайловной, 
проживающей в Псковской обла-
сти, Пыталоасюий район, город 

Пыталово. 
Дело подлежит расамотуренню в 

Пыталовюкам нарссуде Псковской 
области. 

Граокцанин Людыпиис Александр 
Ннюисраравич, цраживающий в де-

ревне Опаище, Слiаигцевского райо-
на, Ленинградской области, воз-

буждает дело о раи:торжени:и бра-
ка с гражданкой Лацыгиной Ев-
докией Николаевной, проживаю-
щей в г. Ленинграде, 2-й Мурин-
сюий проспект, дом № 5, кв. Ма 1. 

Делю подлежит рассмотрению в 

нарсуде Выборгокого района гор. 

Ленинграда. 
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